



学校のめあて

心豊かでたくましく

自ら学んで未来を創る

茶道体験(5年生総合的な学習の時間)

7日(木)5年生が蓮台寺に訪れて、茶道体験を行いました。蓮台寺の秋山先生からは、美しい掛け物、花、道具等の説明や、日本の文化のよさ、季節や自然を楽しむ心、茶道の相手をもてなす心など、たくさんのお話を教えていただきました。子どもたちは、指導者の岡根先生から教えていただいた作法を思い出しながら、お菓子とお茶をいただきました。茶道にあまり触れたことのない子どもたちですが、蓮台寺の客間という「非日常な空間」の中、もてなしと思いやりの心を味わうことができました。



三観広域消防本部見学(3年生社会科)

8日(金)3年生が観音寺市にある三観広域消防本部を訪れて、消防署の仕事について学習しました。2班に分かれて署内の通信指令室などの施設を見学したり、救急車や消防車、はしご車等の特殊車両の説明を受けたりしました。隣接している防災センターでは、地震の揺れを体験しました。両手でしっかりとつかまっても立ってられないほどの強い揺れを体験して、自分の命を守るにはどうすれば良いのかを考えるきっかけとなったようです。地震の恐ろしさと日頃の備えの大切さを実感することができました。

